

Pensamientos de un joven corazón

Dalia Berenice Luna Mares



Capítulo 1

Para aquellos personas que no temen soñar

*creditos al autor de la imagen

Capítulo 2

Y DE NUEVO TE HE SOÑADO

Por Dalia Luna

Y de nuevo te he soñado, aunque tu rostro aparece distorsionado o cubierto por las sombras, aun llevo presente tu voz.

Aun cuando en los varios escenarios que conformaban mis sueños te exija que te largaras, al final has sido tú quien tomo la decisión de quedarse.

Afirmaste que me cuidarías de los otros actores irreconocibles que componían parte de esta obra llamada sueño, pues según tú soy propensa al peligro. ¡Ni quien te lo crea! Pues sea en estos escenarios o en el mundo real, tu sarcasmo es inútil en mi presencia.

Ambos sabemos que no se trata de protegerme del dichoso peligro.

Solo quieres que sea de tu propiedad y que tu ego crezca por la superioridad que invade en mayoría a la comunidad masculina.

Patético

Hemos entrado en un nuevo escenario igual de confuso que los anteriores.

En un inicio creo ser prisionera o sirviente tuyo -pensar en eso me produce ardor en el estómago- pero la evidencia muestra que solo soy una invitada tuya, pero me siento con ataduras imposibles de ver. No intento escapar al notar tu presencia en el umbral, solo te observo con indiferencia -itómala!-

Indiferencia.

Dulce, dulce indiferencia que me permite lidiar con nuestra última actuación antes de que el telón descienda y me deje en la penumbra con el eco de tu voz

Capítulo 3

PARADOJA

Por Dalia Luna

Sin importar cuantas veces te encierre en el laberinto de mi mente,
siempre encuentras una forma de escapar

Sin importar tus esfuerzos y consigas enviar a mi cerebro aquellas luces
que guardan tu recuerdo, yo he de opacarlas

Ni aunque construyera la más fuerte de las prisiones mentales y tirase la
llave, conseguiría detenerte.

Rara es esta paradoja de desear olvidarte pero siempre recordarte.

Capítulo 4

Ecós de Guerra

Por Dalia Luna

Comienza como un susurro entre las olas que golpean la costa
El viento acaricia mi rostro como si fuera el mejor de los amantes.
Ahora que estoy frente al enemigo, no siento temor a la muerte o a perder
Parecemos solo ser él y yo, pero las suaves caricias del viento son arrebatadas por fuertes golpes a mi tórax, mis costillas y mi rostro.
Entre la oscuridad y la luz que me producen los puñetazos y patadas a mi cabeza, puedo ver un grupo detrás de mis enemigos.
Son ellos...
Aquellos a quienes años atrás les arrebate sus sueños y glorias, transformándolos en humo y discordia.
Me miran entre aquel mar de golpes pero no muestran señas de regocijo, venganza o rencor. Solo es lástima...
Puedo sentir la sangre recorrer mi nuca y mi visión comienza a nublarse.
No tengo salida
Por más que lo intento, no soy capaz de escapar.
Es el castigo merecido por mi crueldad
Todo se vuelve oscuro.
Los sonidos se alejan como si fuera un sueño agradable que ruega por mi compañía
Pero el frío me envuelve en un abrazo
Es la muerte
La guerra se vuelve un eco.
El último eco que me permite escuchar la muerte

Capítulo 5

Ausencia

Por Dalia Luna

Mi alma yace en mi cuerpo inerte, deseosa de probar tus besos y ser envuelta en tus caricias, sin embargo cuando te ausentas solo dos preguntas asolan mi cabeza

¿Que es de mí cuando tu caricias se desvanecen y la sensación de tus labios desaparece?

Ausencia y falta, solo eso.

¿Que es de tí cuando no encuentras cobijo en mis brazos y la linterna de la razón que te guía en tus momentos de indecisión?

Al menos con eso seguro y encuentras el cobijo de otra en sus brazos pero lo guardas como un íntimo secreto con prioridad de Estado

La gracia de la indiferencia asola mi cabeza cuando pienso en esa probable respuesta y, me hace preguntarme

¿Piensas que no me doy cuenta?

No me importa llevar la etiqueta de una persona loca, pues yo tengo la seguridad de hasta donde llega tu resistencia ante los placeres carnales y tentaciones que día a día enfrentas mientras "sufres" de mi ausencia.

Capítulo 6

Ver

Por Dalia Luna

Ves a través de mis ojos, pero no vislumbras la esencia de lo que yace delante de nosotros.

Escuchas a través de mis oídos, pero no captas el verdadero sonido que nos rodea

Ves a través de mí, como un espejo de baño, pero solo observas, mas no sientes ni vives las emociones que yo experimento.

Al igual que tú, tus ojos han sido la ventana que me ha permitido observar tenuemente aquello que a diario vislumbras, sin embargo, nunca me dejas ver lo que realmente observas

¿Por qué?

¿Por qué me miras como si fuese transparente y en cambio tú te oscureces?

¿Que es lo que tanto ansías ver?

Capítulo 7

Pasado

Por Dalia Luna

No importa que tan lejo corra, el pasado siempre vendra detrás

No importa cuantos nombres utilice, siempre prevalecera el original.

No importa cuan hondo sea el pozo de mis recuerdos, se que ellos me alcanzaran

El pasado nunca se deja atrás.

Por mas cruel, oscuro y siniestro que este sea, siempre habra algo que lo haga explorar fuera de su celda mental, e intentara ensombrecer o beneficiar el presente actual

¿Por qué corres?, ¿Qué es lo que intentas lograr?

Recuerda que no importa que tan lejos huyas o que tan fuerte cierres tus ojos en la oscuridad, el pasado, tú pasado por siempre prevalecera.

Capítulo 8

ADIOS

Por Dalia Luna

Sabia lo que significa aquella mirada.

Adios.

Sabia las palabras que tus labios intentaban articular.

Adios.

Sabia lo que ese gesto de mano queria indicar

Adios.

Y sin embargo, al intentar envolverte en mis brazos, tu cuerpo se desvanecio, dejando tras de sí una nube de polvo.

En el silencio reinante ante tal suceso, me dedique a mirar perdidamente a la nada, mientras el viento de forma triste y delicada me susurraba aquella palabra que en vida no tuviste el valor de decirme

Adios.

Capítulo 9

MIRO HACIA EL CIELO

POR DALIA LUNA

Miro hacia el cielo diurno, preguntándome si este día sera el esperado

Miro hacia el cielo nocturno, deseando que la luna y las estrellas me conecten por medio de los sueños con la persona que amo.

Pero el cielo que mas miro, es el matutino, deseando fervientemente que este y todos los días haya una aventura nueva que solo puedan sacarnos una sonrisa.

Capítulo 10

LEJOS DE TI

POR DALIA LUNA

Pensé que al estar aquí, suspiraría todos los días, pero no ha sido así, puesto que muchas de mis emociones solo giran entorno a los deberes que debo realizar durante el día

Creí que cuando recibiera noticias tuyas, mi corazón saltaría de alegría, pero solo he sonreído por educación

Pensaba que al enviarte una carta todos los días, me sentiría mas tranquila, pero no he tocado ni la pluma ni el papel y las palabras se secan como un charco de agua en un día de calor.

Al estar lejos de tí, no he pensado mas que en desear que te quedes donde estas y que aquella lejanía física me permita estar en paz.

Al estar lejos de tí, me he llegado a preguntar, ¿acaso continuamos haciendo esto por temor a volvernos a lastimar?

La respuesta, quizás es un sí.

Capítulo 11

EL ESPEJO

POR DALIA LUNA

Hoy mientras me arreglaba el cabello frente a mi espejo, al extraño le sucedió a mi reflejo...esa no soy yo

Párpadeo unas cuantas veces y me tallo los ojos para cerciorarme de que no ha sido mi imaginación o si aun estare adormecida por haber despertado a tan tempranas horas.

No es ni una cosa ni la otra.

El marco del espejo se desvanece dejándome frente a esa extraña figura que aparenta ser mi reflejo.

Ambos posamos nuestras manos, rozamos las yemas de los dedos, pero solo esta la misma sensación de frío de aquella superficie táctil.

La criatura parece ser consciente de que yo no soy su reflejo y él no es el mío pues se esta riendo...

Ella no sospechaba nada, hasta que se miro al espejo.

Ella nunca penso que luego de haber entrado en contacto con su piel, yo podria ver a través de sus ojos, y al parecer, tampoco ha notado que es capaz de ver a través de los míos.

A pesar de que se lo he permitido, no es consciente de este poder.

A pesar de que me observa tanto, cree saber quien soy, pero no sabe lo que soy...

Yo no soy su reflejo.

Yo soy El Espejo

Capítulo 12

Extraña ausencia

Por Dalia Luna

Tantos años han pasado pero aun te sigo soñando, ¿puede odiarse y extrañarse a la misma persona a pesar de lo ocurrido?

Dos extraños se conocieron en un mismo lugar,

Dos extraños comenzaron a hablar y empezó a nacer una amistad que pronto se convirtió en algo más.

Uno de ellos tenía una relación pero prefirió entregarse en cuerpo y esencia a alguien que era mayor.

Ella no se arrepintió, pues su corazón supo que entre ambos en ese fugaz momento había amor.

Pero ahora que el tiempo ha pasado me pregunto si tú habrás experimentado lo mismo en aquel cuarto en esa tarde que anunciaba el fin del otoño y el inicio del invierno.

Quizás sí o quizás no, pues cuando ese momento finalizó y el mundo continuaba su marcha el trato entre ambos cambió.

Con cada día que pasaba la distancia se acrecentó, creando la brecha inicial que los convertía en dos desconocidos.

Eso a ella rompió su corazón, pues sintió que aquella tarde y esos besos para él nada significó y nada la habría preparado para lo que ocurrió a continuación.

La línea estaba trazada, no se necesitaron palabras para saber que ninguno debía cruzarla salvo una mirada ocasional y aquellos encuentros fugaces al verse pasar por aquel lugar.

Con dolor, confusión y resignación aceptó los nuevos parámetros en el trato hacia el desconocido

Cuando ella se acostumbraba a la distante actitud hubo otro giro pues ahora el extraño buscaba una cercanía por medio de indirectas o mensajes entre compañeros que tenían en común, al ver que ningún método funcionaba el acoso comenzó...

Primero fue sutil, una pasajera sensación de ser observada, después los imprevistos encuentros en la calle ya fuese al salir de la escuela o en la plaza pero eso solo aumento la inquietud.

Aquella conexión que ambos ignoraban se hizo mas prominente, lo que comenzo como sueños fugaces faciles de ignorar comenzaron a volverse realidad cuando él aparecía en los diversos escenarios y sin embargo al día siguiente las marcas de sus heridas eran visibles.

La escala fue aun mayor pues los sueños se transformaron en visiones y las visiones le tomaban de sorpresa en la calle provocandole dolor cual vivo fuego hasta que sus cuarzos disipaban el escosor pero a veces la molestia era tan fuerte que ni con agua fria o moviendo su extremidad podia disminuirlo, ¿verdadera conexion o una simple sugestión?

Antes de partir las cosas se tornaron mas sombrías para ambos, pues jugaron un juego extraño, pese a que ella queria alejarse la conexión que ambos tuvieron aquella tarde hacia que su corazón doliese ante la inminente separación.

Cuando ella se fue, él la busco durante mucho tiempo haciendose pasar por terceros antes de revelar su identidad revelando su acoso tanto cibernetico como presencial en la temporada vacacional que pese a tomar medidas para evitar tratarlo, la persecución se volvio astral.

Algunas noches él aparecia en sus sueños provocandole suspiros interminables haciendole mas dificil olvidarle, preguntandole a las estrellas, cielo y viento que habia hecho ella para merecer todo eso, y si algun día conseguiría su libertad pues al enterarse de su casamiento un fuerte dolor invadió su corazón seguido de confusión

Aquella noche mientras observaba las escasas estrellas artificiales en el techo de su habitación habia tres preguntas que herian más su ya tan aplastado ánimo

¿por qué lloraba si él le dijo que su tiempo juntos no significo nada?
pensaba entre pesados y resentidos suspiros

¿por qué susurro su nombre con apatía si ella le repitió que lo odiaba? se preguntaba sin dejar de tocar la última carta que él le entrego antes de su partida

¿Por qué llorar por alguien que afirmo que no le amaba? se dijo a si misma entre sollozos en voz baja

El tiempo paso y la mayoría de las heridas cicatrizo, pesé al ocasional acoso entre sus sueños y la meditación ambos continuaron con sus vidas

propias hasta que él hizo una nueva y quizás última aparición.

Cada uno iba preparado, dispuestos a afrontar lo que tuviera que pasar o se tuviese que decir pero la situación fue la misma. Un extraño bucle temporal donde ambos se ponían sus trajes para aparentar entre sí que había un desinterés total en lo que el otro dijera.

Pero sus cuerpos delataban las acciones de sus labios. En todo ese momento que platicaron sus energías chocaron y en un segundo fugaz sus miradas se encontraron.

Mientras él la veía con su oscura mirada del color del otoño su alma susurraba un "te extraño tanto" y cuando aquellos ojos del color de la miel se encontraron con los suyos ella sin mover sus labios le respondió "yo te he olvidado"